教育目標:心豊かに たくましく伸びていく子供

争于布外学校定义

8月号 R2.8.26 天童市立干布小学校 校長 多勢 弘子

^{コロナに負けず} 楽しい2学期を つくろう

1学期はコロナ禍で制限が多かったにも関わらず、子供たちはいつも笑顔がいっぱい。それは、干布小の子供たちにはピンチに強い3つの力があるからだと感じました。3つの力とは、

「我慢強さ」「熱中する力」「工夫する力」です。マスクや3密対策など我慢をたくさんしています。でも、休み時間などは自分の好きなことに熱中しています。もちろん、授業も集中しています。そして、少しでも楽しい生活になるように、放送委員会は給食の BGM を変えたり、計画委員会は運動会に代わる企画をしたり、新しいことにチャレンジしています。



もし、四谷小との交流会があったら、こんな風に 一緒に線香花火が できたんだ ろうなあ。

7715

また、6年生は昭和48年から続く新宿四谷小との交流会が中止になってしまっても、このつながりが途絶えないようビデオメッセージ第2弾を制作しています。第1弾を送ったところ、お笑いがウケたようです。そこで新宿四谷小も同様に干布小向けにビデオメッセージを制作中とのことです。1度も会ったことのない遠い友達との交流は、四谷小との歴史に残る素敵な思い出になりそうです。2学期は他にどんなワクワクをつくるのか楽しみです。

※6年生の取組みは、NHK Eテレで放送予定。

学校保健委員会 8月21日(金) 開催

コロナ感染症拡大防止対策について協議した後、学校薬剤師の小輪瀬 明弥子氏より実際に参加者の手洗いを検査薬でチェックしてもらいまし た。念入りに洗ったつもりでも、指と指の間、手首、爪の根元に汚れが 残っているのを実感しました。子供たちにも試してもらう予定です。ま た、会議が始まった午後1時半は気温34度。特に暑い下校時の熱中症 対策として、傘さしを推奨することなども話し合いました。



2012 主な行事予定

- 1日(火) 安全点検 通学班長会
- 2日(水) 3年理科出前授業「種の不思議」
- 4日(金) 4年自然体験学習(ネイチャーセンター)
- 8日(火) 朝会(JRC登録式) 委員会活動
- 9日(水) 3年校外学習(市内めぐり)
- 16日(水) モンテディオ応援給食(zoomで遠隔交流) 通学班会
- 17日(木) 1年校外学習(天童高原~市立図書館)
- 18日(金) 代表委員会
- 23日(水) 保護者面談(~28日) 登校指導
- 29日(火) 朝会(後期縦割り班顔合わせ会) クラブ活動



◆1 学期終業式◆ 代表あいさつ



1学き、がんばったこと

3年

1学き、がんばったことは3つあります。

1つ目は、あいさつです。3年生になって、あいさつは自分から元気にあいさつをするように心がけるようになりました。元気にあいさつをしたりされたりすると、とても気持ちがいいし、うれしい気持ちになります。これからも、自分から進んであいさつができるように、がんばりたいと思います。

2つ目は、にがてな漢字をがんばりました。書きじゅんをまちがえないようにしたり、字の形に気をつけたりしながら、練習をがんばりました。新しい漢字をおぼえるのはたいへんですが、たくさん練習をした後にノートを見ると、うれしくなるので2学きもがんばりたいと思います。

3つ目は、野球です。ぼくは、たてやまのスポ少で野球をがんばっています。今は学校から帰ってからも練習をしています。コーチやお家の人のアドバイスをしっかり聞いて、野球がうまくなるように、これからもがんばりたいと思います。

1学きはにがてなことにも、取り組むことができたのでよかったです。

◆2 学期始業式◆ 代表あいさつ



1学期をふり返って2学期がんばりたいこと

4年

わたしは、1 学期にがんばったことがあります。算数です。人に答えを 教えてもらわないで自分で考えていたことです。去年は、人に教えてもらっていたことが多かったけれど、今年は自分で考えられるようになった ということが多くなりました。 2 学期になっても自分で考えられるよう にしたいです。

2学期でがんばりたいことは、たくさんあります。1つ目は国語です。 国語は得意ではないので、がんばりたいです。文章問題のテストがでる と、なやんだりするので読書をしたり、かりた本を読んだりして読む力を つけたいです。

2つ目は社会です。ごみや下水道のことを調べています。社会はコロナで見学に行けなかった所は資料などで調べて学習したいです。

3つ目は図書の本です。去年は104冊だったので、今年は104冊を こえるために、図書の本や図書館でかりた本を読んで、目標を達成できる ようにがんばりたいです。

4つ目は算数です。4年生から、わり算の筆算が、3けた÷2けたになったので、難しいです。もっと難しい問題が2学期に出てくると思うのでやったことを復習して覚えるようにがんばっていきたいです。

2 学期も勉強は自学でがんばりたいです。ほかに、計画委員としてミニ 運動会を成功させたいです。

これからも感染状況による変更が予想されます。詳細については随時学校ホームページでお知らせしております。学校の様子も含め、ぜひご覧ください。 学校ホームページ https://www.hosinuno.jp/

